

Conmemoran en Cuba Día mundial de la Cruz Roja



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 8 may (RHC) El Día Mundial de la Cruz Roja se conmemoró en la Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU) con atenciones sobre diversas actividades que realiza esta organización especialmente el Derecho Internacional Humanitario.

En Cuba se efectuaron diversos encuentros, conferencias y tareas prácticas para saludar el ocho de mayo conmemorativo de esa acción de auxilio público ante conflictos armados e irregularidades climatológicas.

Vinculado con esta celebración se sesionará en territorio cubano el séptimo curso de estudio internacional para asistencia a comunidades ante afectaciones por impactos naturales y tecnológicos, donde asistirán mayormente representantes de América Latina.

Se manifestó en la ACNU que la Cruz Roja cubana colabora solidariamente en más de 60 países del mundo mediante valiosas experiencias del Africa como la enfermedad de ébola, el terremoto en México, Chile, Ecuador, además de las tareas concernientes al territorio nacional.

María de los Angeles de Varona integrante de la Sociedad Nacional Cubana de la Cruz Roja ofreció aspectos y funciones de esa organización durante el encuentro en la ACNU con precisiones de trabajos realizados mediante las experiencias correspondientes y especiales funciones en el territorio nacional unido a colaboraciones internacionales.

Susa Llovet subdirectora de la Sociedad Nacional Cubana de la Cruz Roja explicó que esta organización en el país también se relaciona con refugiados de varios países con atenciones médicas, alojamientos y estudio del idioma español entre otros vínculos con personas procedentes de sus naciones de origen por diversa causas de afectaciones humanas.

Agradeció este encuentro conmemorativo en la Asociación Cubana de Naciones Unidas su presidente Fermín Quiñones, quién también se refirió a las significativas funciones de la Cruz Roja del y sus experiencias nacionales e internacionales.

El Día Mundial de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja conmemorativo el ocho de mayo siempre dedica especial homenaje a Henry Dunant de origen suizo y fundador de esa organización, hombre de negocios quién en 1859 al viajar a Italia encontró la guerra de italianos y franceses contra australianos, situación que afrontó con asistencia humanitaria a heridos de ese combate.

En Cuba la Sociedad Nacional de la Cruz Roja se fundó el 10 de marzo de 1909 por Diego Tamayo bacteriólogo y publicista, labor que continúa actualmente con eficiente trabajo humanitario.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/161835-conmemoran-en-cuba-dia-mundial-de-la-cruz-roja>



Radio Habana Cuba